

Mohn zeigt auf der »Anuga Foodtec 2022« viele Produktneuheiten

Artikel vom **22. Februar 2022**

Reinigungsmaschinen, -geräte und -mittel

Zahlreiche Neuheiten im Bereich der Hygiene- und Reinigungstechnik werden von der [Mohn GmbH](#) aus dem sauerländischen Meinerzhagen in diesem Jahr auf der »[Anuga Foodtec](#)« in Köln präsentiert.



Einspurige Hygieneschleuse zur Reinigung und Desinfektion der Sohlen und Hände (Bild: Mohn).

Auf der »Anuga Foodtec«, die vom **26. bis 29. April** in Köln stattfindet, stehen in Halle 5.2 am Stand B 090 bei dem international tätigen Unternehmen Mohn maßgeschneiderte Lösungen für die Lebensmittelindustrie im Mittelpunkt. Dabei ist die digitale Zukunft auch im Bereich der Lebensmittelindustrie auf dem Vormarsch. Einen wichtigen Schritt dahin präsentiert das Unternehmen mit dem Thema »smart machine« oder der Fernwartung von Maschinen und Anlagen. Geschäftsführer David Mohn sieht der »Anuga Foodtec« zuversichtlich entgegen:



»Für uns ist diese Messe ein weiterer Schritt in die richtige Richtung. Wir freuen uns auf die persönlichen Kontakte nach zwei Jahren Pandemie – auf viele Wiedersehen und natürlich auf neue Gesichter. Mit der Lebensmittelbranche und ihren vielfältigen Produkten sind wir seit mehr als zwei Jahrzehnten eng verbunden, kennen die besonderen Herausforderungen gut und haben mit unseren Hygiene- und Reinigungsmaschinen hochwertige und bewährte Lösungen parat.«

Hersteller aus dieser Kategorie
